

Bericht der Verwaltung zum Hauptausschuss 06.09.2023

Sehr geehrte Hauptausschussmitglieder,

Seit dem 22. August 23 finden wieder **Ortsteilbegehungen** statt. Die nächsten Termine sind: 05.09. Kölpin/Klockow, 19.09. Neu Jürgenstorf/Stavenshof sowie am 26.09. Basepohl/Wüstgrabow. Zeiten und Treffpunkte entnehmen Sie dem Amtsblatt oder unserer Homepage.

In dieser Woche, am 28.08.23 wurde die neue **Rundbank unter der Reutereiche** durch den Bürgermeister eingeweiht. Herr Rißer, Frau Remshard mit Mann vom Hotel Reutereiche, Herr Dumjahn, Herr Salewski und die Amtsleiter waren zugegen. Frau Gerke hat am 30.08.23 ebenfalls im Nordkurier darüber berichtet. Dank geht an das Hotel Reutereiche für das Sponsoring der Bank in Höhe von 6500,00 EUR.

Nach langer Zeit kann nun endlich wieder ein Empfang stattfinden. Am 01.09.2023 wird unser **Sommerempfang** um 18.00 Uhr auf dem Schlosshof gefeiert. Auch Delegationen unsere Partner- und Freundschaftsstädte aus Silalé, Preetz und Werdohl sowie aus Eisenach und Wittstock werden zugegen sein. Am 02.09.2023, 10.00 Uhr findet dann ihre Verabschiedung im Standesamt des Schlosses statt.

Am 14.09.23 haben der Bürgermeister und Herr Jahn einen Besuch bei Herrn Hückstedt geplant. Dieser hat eine umfangreiche **Sammlung von Reuterwerken**, die er dem Literaturmuseum gern überlassen möchte. Einen entsprechenden Beschluss dazu wird es dann nach Absprachen mit Herrn Hückstedt im Hauptausschuss geben.

Die nächste **Fischereischeinprüfung** findet am 26.09.2023 um 18.00 Uhr im Amtsgebäude Neue Straße 35 statt. Die Anmeldung zur Teilnahme an der Prüfung ist noch bis zum 19.09.2023 im Ordnungsamt möglich.

Am 29. September findet in der Zeit von 09.00 Uhr – 14.00 Uhr unsere diesjährige **Berufsmesse** in der kleinen Sporthalle in der Straße des Friedens statt. 30 Unternehmen, Bildungseinrichtungen und Institutionen verschiedenster Branchen werden an unserer Messe teilnehmen und über aktuelle Aus- und Weiterbildungs- sowie Studienangebote informieren. In enger Zusammenarbeit mit dem Schulcampus Stavenhagen werden wir einen interessanten und informativen Tag für unsere Schüler gestalten.

Ebenfalls am 29. September, 13.00 Uhr wird uns **Minister Pegel** besuchen und den Franzosenweg sowie den Parkplatz Wallstraße offiziell einweihen. Vorab, von 12.30 Uhr bis 13.00 Uhr wird der Bürgermeister ein kurzes Gespräch mit dem Minister im Schloss führen. Nach der Einweihung gibt es einen kleinen Imbiss im Café am Markt.

Mit Schuljahresbeginn 2023/2024 haben Herr Richter im Reuterstädter Schulcampus und Herr Junker in der Grundschule Stavenhagen ihre Tätigkeit als **Schulleiter** aufgenommen. Wir wünschen den beiden viel Erfolg.

Nach Ausscheiden unseres Citymanagers zum 31.01.2023 wurde intensiv nach einer sinnvollen Lösung für die **Weiterführung des Citymanagements** gesucht.

Letztendlich hat sich der Regionale Unternehmensnetzwerk Mecklenburgische Schweiz e.V. (RUN e.V.) bereit erklärt, die Aufgaben des Citymanagers der Reuterstadt Stavenhagen zu übernehmen. Dementsprechend wurde beim Zuwendungsgeber ein Trägerwechsel beantragt. Mit Änderungsbescheid vom 17.08.2023 erfolgte der Trägerwechsel von der Reuterstadt Stavenhagen zum RUN e.V. Der Bewilligungszeitraum wurde neu bis zum 31.10.2024 festgelegt. Ab dem 03.09.2023 wird Lisa Ruschin die neue Bearbeiterin des Citymanagement der Reuterstadt Stavenhagen. Es ist vorgesehen, Frau Ruschin zu einer der nächsten Sitzungen des Hauptausschusses einzuladen.

In der **Zweifeldsporthalle** verlaufen die Arbeiten zur Instandsetzung nach dem Wasserschaden planmäßig. Die Parkettleger sind vor Ort und bauen den neuen Sportboden ein. Es sind neue Prallwände angebaut. In den Nebenräumen werden Fliesen und neue Fußbodenbeläge verlegt und gemalert. Nach den Herbstferien kann die Halle wieder von der Schule und den Vereinen genutzt werden. Probleme macht der Wiederaufbau der Teleskoptribüne. Um Zuschauern die Möglichkeit zu geben an den Handballspielen teilzunehmen, soll vorübergehend wieder das alte Bühnensystem aufgebaut werden.

Im **Blaumenweg** in der Reutersiedlung hat nach der Fertigstellung der Hauptkanäle durch den WZV der Straßenbau begonnen. Die ersten Bordanlagen stehen bereits. Im Bereich des 1. BA der Dörchlächtingstraat erfolgt derzeit die Verlegung der Entwässerungskanäle und der Trinkwasserleitung. Für den 2. Bauabschnitt Reutersiedlung, der Hanne-Nüte-Straße und einem Teilabschnitt der Dörchlächtingstraat, liegt die Genehmigungsplanung dem Landkreis zur Prüfung vor.

Für den **An- und Umbau am Reuterstädter Schulcampus** liegt die Ankündigung der ersten Städtebaufördermittel vor. Insgesamt 4 Mio. Euro Bundes- und Landesmittel werden bereitgestellt. Derzeit wird die bereits vorliegende Entwurfsplanung mit dem Landesförderinstitut abgestimmt, um danach die Genehmigungsplanung beauftragen zu können. Die Unterlagen wurden bereits dorthin zur Vorprüfung gesandt.

Voraussetzung für die Bereitstellung von Städtebaufördermitteln im neuen **Stadtumbaugebiet Weststadt** ist die Beauftragung eines Sanierungsträgers durch die Stadt. Hierfür läuft derzeit das europaweite Ausschreibungsverfahren. Die Eröffnung der Angebote erfolgt am 25.09.2023. Ziel ist es, den Beschluss für die Beauftragung in der Stadtvertretung am 19.10.2023 zu fassen.

Am 02.02.2024 endet die Amtszeit der in der **Schiedsstelle** des Amtes Stavenhagen tätigen Schiedspersonen. Aus diesem Grund suchen wir wieder interessierte Einwohner und Einwohnerinnen unseres Amtsbereiches, die Interesse haben, dieses Ehrenamt für eine Amtsdauer von 5 Jahren auszuüben. Ein entsprechender Aufruf hierzu erfolgte im letzten Amtsblatt und ist auch auf unserer Internetseite veröffentlicht. Alle Interessierten haben noch bis zum 30.09.2023 die Möglichkeit, sich für das Ehrenamt als Schiedsperson zu bewerben.